



Wärmeverbund

Die AEW Energie AG ist daran interessiert, in Zusammenarbeit mit der Hufschmid Grüngutverwertung GmbH einen Wärmeverbund in Niederwil zu realisieren. Geplant ist der Bau einer Wärmezentrale auf dem Areal «Geere». Von dort aus können Liegenschaften innerhalb eines gewissen Perimeters über ein Fernleitungsnetz mit Heizenergie versorgt werden. Die im Frühjahr 2022 durchgeführte Umfrage bei potenziellen Kundinnen und Kunden hat nun erfreulicherweise gezeigt, dass genügend Zusagen für einen Anschluss an den Wärmeverbund vorliegen. Das Projekt wird daher weiterverfolgt und verfeinert.

Der Gemeinderat hat dieses Projekt von Anfang an unterstützt und begleitet. Er hat sich auch mit der Grundsatzfrage auseinandergesetzt, welche Rolle die Gemeinde bei diesem Projekt inskünftig übernehmen soll. Soll der Wärmeverbund durch die Gemeinde oder durch Private realisiert werden? Der Gemeinderat hat sich dabei für die Variante Marktwirtschaft entschieden. Das heisst, dass das Projekt durch private Unternehmen unter deren Verantwortung und nach wirtschaftlichen Kriterien realisiert werden soll. Die Gemeinde wird nur projektbegleitend tätig sein und die Interessen der Gemeinde entsprechend einbringen und vertreten.

Aktuell ist vorgesehen, im zweiten Halbjahr 2022 eine öffentliche Informationsveranstaltung zum Projektumfang und Zeitplan durchzuführen.

Einladung zum Waldarbeitstag

Wir laden alle Einwohnerinnen und Einwohner ein, am Waldarbeitstag am Samstagmorgen, 2. Juli 2022 teilzunehmen. Treffpunkt ist um 8.30 Uhr bei der Waldhütte Niederwil an der Wohlerstrasse, ausgerüstet mit gutem Schuhwerk und Handschuhen. Während des Arbeitstages steht die Bekämpfung von invasiven Neophyten im Vordergrund. Der Einsatz dauert bis zirka 12 Uhr. Nachher wird ein Imbiss offeriert. Der Anlass findet bei jeder Witterung statt.

Wir bitten um Anmeldung per Mail bis am 29. Juni 2022 an gemeindeverwaltung@niederwil.ch oder telefonisch unter 056 619 10 10.

Der Gemeinderat und das Forstteam freuen sich auf eine grosse Beteiligung.

Aargauischer Musiktag: Temporäre Strassensperrung

Am Samstag, 11. Juni und Sonntag, 12. Juni jeweils zwischen 10.30 Uhr und 12.30 Uhr sowie zwischen 15.30 Uhr und 17.30 Uhr ist die Nesselbacherstrasse ab Feuerwehrmagazin sowie die Hauptstrasse vom Gemeindehaus bis zur Abzweigung Göslikerstrasse während der Marschmusik für den Verkehr gesperrt. Entsprechende Umleitungen sind signalisiert. Der Musikverein dankt allen Verkehrsteilnehmern für das Verständnis.

Arbeiten an der Tiefgarage der Postliegenschaft

Wegen Sanierungsarbeiten an der Tiefgarage der Postliegenschaft vom 27. Juni bis 9. Juli werden die Fahrzeuge vorübergehend beim Parkplatz neben dem Feuerwehrgebäude platziert.

Zusätzliche Grabschildräumung der Kindergräber

Die Grabesruhe von mindestens 25 Jahren ist beim Grossteil der Kindergräber (1973 – 1995) hinter der Urnenwand erfüllt. Der Gemeinderat hat entschieden, die betroffenen Gräber auf dem Grabfeld räumen zu lassen.

Gegenstände auf den jeweiligen Gräbern sind bis spätestens am 30. September 2022 abzuholen. Falls Sie den Grabstein selbst abholen möchten, bitten wir Sie, das Entfernen des Grabmales direkt mit dem Friedhofgärtner, Mario Müller, 056 631 93 94, abzusprechen.

Die verbleibenden Grabsteine sowie alle übrigen Gegenstände auf dem Grab werden im Oktober 2022 direkt durch den Friedhofgärtner entfernt. Wir danken für Ihr Verständnis.

Seniorentreff mit Information zum Thema «Sicherheit im Alter»

Der nächste Senioren-Treff findet am Donnerstag, 30. Juni 2022, 14.00 – 16.00 Uhr, im Pavillon am Schulweg, Niederwil (vis-à-vis Kirche), statt. Ein Sicherheitsberater der Kantonspolizei informiert dabei über das Thema «Sicherheit im Alter» und gibt Ratschläge und Tipps, wie sich Seniorinnen und Senioren vor den unterschiedlichen Formen von Kriminalität schützen können. Nebst dem gibt es wie gewohnt Kaffee, Tee, Mineralwasser und Kuchen. Eingeladen sind die Seniorinnen und Senioren von Niederwil und Fischbach-Göslikon. Die Teilnahme ist kostenlos.